
 

 

VERBALE RIUNIONE DESR DEL 3.04.2023 

 

PRESENTI: 

Walter  Evi, Patrizio, Vincenzo, Ennio, Pier P, Paolo P, Pacor, Dante, Dolores, Enrica, Alessandro P, 

Mag2, Pietro, Vito 

 

E’ stato discusso il seguente ODG: 

 

1) decisioni in merito all'Assemblea annuale + 2) avvio riflessioni  per la Festa DESR (15 anni) 

Patrizio ci ricorda che il suo mandato come presidente, insieme all’intero CD: 

- scade quest’anno, se ci rifacciamo allo statuto che era in vigore al momento della sua elezione; 

- scade il prossimo, se intendiamo applicare il nuovo statuto al momento della sua formalizzazione. 

I soci presenti optano per la seconda soluzione, quindi a Patrizio viene chiesto di rimanere in carica 

ancora per un anno. Patrizio accetta, a patto di avere nei prossimi mesi una collaborazione più 

significativa da parte del Consiglio Direttivo, e comunque di tutti i soci. 

Si decide che la prossima assemblea annuale avverrà a Settembre, e già ora dobbiamo trovare temi 

di riflessione per i 15 anni del DESR, oltre ad un luogo in cui celebrare la festa; si deciderà nel 

prossimo incontro mensile; 

 

 

3) iniziative in difesa Parco Sud (Stadio La Maura, Rozzano ecc) 

Ricordiamo che il 14 aprile presso la Casa delle Associazioni (Baggio) ci sarà un incontro che avrà 

come titolo “Giù le mani dal Parco Sud”, co-organizzato dal DESR e da Dim.Diverse. 

Oltre ad aver ricordato che nelle scorse settimane ci sono già state manifestazioni in favore del 

PASM, e contro (ad esempio) ai progetti di costruzione di nuovi stadi, si ribadisce la necessità di 

congiungere tutti gli sforzi con le altre associazioni/enti che intendono perseguire la linea di difesa 

di questo territorio. 

 

 

4) proposta sostegno Cascina Contina 

per sostenere Cascina Contina, vittima di un incendio che ha causato notevole danni in un’ala della 

costruzione,il DESR organizza per VENERDI 21 APRILE una pizzata, presso la cascina stessa. 

Il prezzo è di 20 euro, bevande escluse. 

 

 

5) aggiornamento progetti in corso 

- Proseguono le attività riguardanti la costituzione della “Comunità del Cibo”, con un crescente 

coinvolgimento di soggetti che operano nel PASM; a giugno dovrebbe tenersi l’assemblea 

costituente. 

- Amap Madreterra: a Marzo si è tenuta l’assemblea annuale, dove si è ribadita l’intenzione di 

continuare la collaborazione con Madreterra, anche in funzione di una completa realizzazione del 

progetto “Coltivare Valore”, che scade a Ottobre 2023. 

 

 

6) nuove proposte future 



Antonio Pacor, con il supporto di Luigi Rigamonti, intende presentare un progetto itinerante 

(cascine, biblioteche, ecc.) dove si vuole continuare la divulgazione dei temi a noi cari, come la 

transizione ecologica, l’agricoltura contadina, lo stop al consumo di suolo, l’agricoltura di 

prossimità. Verranno richieste le collaborazioni (anche in formato video) di scrittori e artisti in 

genere. 

In questo progetto ci sarà spazio per AIAB, DEAFAL, Amap Madreterra, ARI, FFF. 

A breve si comporrà un manifesto di presentazione, e lo si sottoporrà alla valutazione di enti che 

potranno contribuire economicamente, anche tramite bandi. 

Mag2 ha manifestato la sua disponibilità a finanziare il progetto, con un prestito. 

Come DESR dovremo valutare la modalità di partecipazione, come soggetto di rete; 

 

 

7) varie 

7.1 

CCL-CerchiCasa ci ha proposto il nuovo contratto di utilizzo della sede DESR, dove viene richiesto 

un aumento del contributo spese che passa da 30 a 60 euro mensili. 

Il contratto ha un valore di 2 anni, tacitamente rinnovabile per i successivi 2. 

Il DESR accetta la proposta. 

 

7.2 

Rimaflow sta proseguendo con la fase di sperimentazione del Nocino, al quale il DESR è tenuto a 

collaborare. 

Verrà a breve concordata una modalità di sostegno del DESR, che potrà essere anche economica, 

con un preacquisto del prodotto, oppure con un sostegno alla sua commercializzazione. 

 

7.3 

Approfittiamo della presenza di Giovanni, per ascoltare una sua presentazione di Mag2, dove ci ha 

illustrato la genesi della cooperativa, e gli sviluppi futuri. 

 

7.4  

Ennio propone di rilanciare tra i Gas il patto del grana  

 

7.5 

Paolo ricorda gli aperitivi a Baggio nel mese di maggio (5, 12, 19,26) a cui presenzieremo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


